

Geschäftsstelle: Dom 42-44, Halle Nr. 4077. Das 'Volkswort' erscheint...

Das 'Volkswort' ist seit dem 1. Oktober...

Geschäftsstelle: Dom 42-44, Halle Nr. 4077. Zwei Geschäftsstellen...

Volkswort Tageszeitung der Vereinigten Sozialdemokratischen Partei für Halle und den Regierungs-Bezirk Merseburg

Reine Präsidentschaftswahl.

Ebert definitiver Reichspräsident. — Verlängerung der Amtsdauer bis 30. Juni 1925.

Hindenburg — Zeilin erledigt.

Berlin, 18. Oktober.

Die sozialdemokratische Fraktion hat in ihrer Sitzung am letzten Donnerstag beschlossen, einen Vorschlag des Zentrums...

anerkennt. Die verfassungsmäßige Amtsdauer von sieben Jahren wird nach diesem Vorschlag um ein halbes Jahr verlängert.

Entscheidend konnte es sich die Fraktion nicht sein, ob die Amts-dauer Eberts um ein paar Monate verlängert würde.

Nachdem die sozialdemokratische Reichstagsfraktion dem Vorschlag des Zentrums, dem jetzigen Reichspräsidenten bis zum 30. Juni 1925 in seinem Amte zu belassen, zugestimmt hat...

Durch dieses vereinbarte Vertragsabkommen, das dem Reichspräsidenten Ebert durch eine große Mehrheit des Reichstags aus-gesprochen werden wird...

hin durch die Marktentwertung am schwersten getroffenen Proletariat haben zu wollen, ist eine Eisenbar-Kur, die von der voll-kommenen sozialen und ökonomischen Einflüchtlosigkeit weiter Teile des Unternehmertums bereites Jaungut ablegt.

Das übrigens die Herren Industriellen im Eisenberndnis mit der bayerischen Regierung zugehen wollen, bereitet die Kritik...

Es ist nicht unsere Aufgabe, uns mit den Charakteren von Gara-gas und Zemle zu beschäftigen.

Gegen den Justizmord!

Zweite Kenner der bayerischen Zustände berichten, es sei gänzlich ausbleibend, dem Münchener 'Volkswort', das am Freitag seinen Urteil gegen Fehrenbach, Garagas und Zemle fällen wird...

Es ist nicht unsere Aufgabe, uns mit den Charakteren von Garagas und Zemle zu beschäftigen. Es ist ohne weiteres zuzugeben, daß milderndes der zweite von diesen beiden nicht zu bezweifeln...

Man kann zur Verteidigung Ludendorffs anführen, er habe geglaubt, den deutschen Interessen zu dienen. Aber das sollte mit viel größerer Bestimmtheit auch für Fehrenbach...

Es hat dem Anführer und — wie aus der höchst parteiisch geführten Verhandlungsleitung hervorgeht — auch dem Vorpresidenten besonders mißfallen, daß die Angeklagten über das Schreiben...

Es hat dem Anführer und — wie aus der höchst parteiisch geführten Verhandlungsleitung hervorgeht — auch dem Vorpresidenten besonders mißfallen, daß die Angeklagten über das Schreiben...

Auf Kosten der Arbeiterklasse.

Vor neuen schweren Kämpfen in der süddeutschen Metallindustrie? Kampfanfänge der Unternehmer.

Drohung mit Einschränkung und Stilllegung der Betriebe. — Abkündigung von weiteren Lohn- und Gehaltssteigerungen.

Von der süddeutschen Gruppe des Gesamtverbandes Deutscher Metallindustrieller geht dem W.B. folgende Mitteilung aus: Der Vorstand der süddeutschen Gruppe des Gesamtverbandes Deutscher Metallindustrieller hat in seiner letzten Sitzung die berzweigende Lage der Metallindustrie...

großen Metallarbeiterpreiss geizigt, daß sie eine Klasse für sich sind, aber in der Erhebung der deutschen Produktion nicht das mindeste gelogen ist.

Die süddeutschen Industriellen behaupten in ihrem Aufruf zweimal in wenig veränderter Form, daß die Lohn- und Gehalts-erhöhungen keinen Nutzen gebracht haben.

Diese Erklärung des Verbandes der Deutschen Metallindustrie bedeutet direkt Kampfanfänge gegen die Arbeiterschaft. Die süddeutschen Metallindustriellen haben bereits während des letzten

Vormittag 10 Uhr: Dollar 3175 bei fester Tendenz.

